

令和3年9月10日

2年生保護者の皆様

江南市立西部中学校長

栗本 周 保

令和3年度 自然教室の中止について（お知らせ）

初秋の候 保護者の皆様にはますますご健勝のこととお喜び申し上げます。日頃より本校教育活動に対し、ご理解・ご協力をいただき誠にありがとうございます。

さて、報道等でご存じのとおり、新型コロナウイルス感染症による「緊急事態宣言」が延長されました。そのような状況の中、2年生の自然教室の実施につきまして、江南市教育委員会とも相談をしながら検討を重ねてまいりました。

その結果、令和3年10月2日（土）～3日（日）に延期しておりました2年生自然教室を、誠に残念ではございますが、下記のとおり中止させていただきます。

今後、中学校生活のよりよい思い出を一つでも増やせるよう最善を尽くしてまいります。新型コロナウイルス感染症による現在の危機的状況を鑑み、ご理解の上、ご了承くださいますようお願い申し上げます。

記

- 1 生徒の安全・安心を第一に考え、中止いたします。
- 2 代替行事を検討してまいります。
- 3 その他
 - 10月2日（土）～10月3日（日）は、通常の休業日となります。
 - 10月4日（月）～10月5日（火）は通常授業になります（給食も実施いたします）。